

FDP Wetterau

ANERKENNUNG FÜR FÖRDERUNG BEEINTRÄCHТИGTER KINDER UND IHRER FAMILIEN

30.08.2023

In seiner Funktion als heimische FDP Landtagsvizepräsident Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn überreichte er einen Spendscheck in Höhe von 250 Euro an den Verein Philip Julius zur Förderung mehrfach schwerstbehinderter Kinder und ihrer Familien in Bad Vilbel. Entgegengenommen wurde dieser von Sophie Schwartz. Sie dankte Hahn für die wiederholte finanzielle Unterstützung.

Hahn, zugleich auch FDP-Vorsitzender in Bad Vilbel, lobte in diesem Zusammenhang die Arbeit des Vereins. „Die Betroffenen und ihre Angehörigen haben es ohnehin im Leben sehr schwer. Da ist die Hilfe eines solchen Vereins eine sehr wichtige Anlaufstelle.“ Ich weiß aus eigener persönlicher Betroffenheit, wie wichtig diese Unterstützung ist.“

Bild v. l. n. r.: Sophie Schwartz, Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn